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１１月の行事予定

１０月の行事予定

30 日 ( 水 )　進路講演会 ビ③

　　　　　　神庭荘訪問 ビ②

31 日 ( 木 )　勝高へおいでんせえ

　　　　　　（授業参観、学校見学）

第１０２号　平成２５年１０月 27 日発行
岡山県立勝山高等学校　広報誌
TEL  （０８６７）４４－２６２８
FAX（０８６７）４４－４７３０
HP　http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp

 1 日 ( 金 )　勝高へおいでんせえ

　　　　　　（授業参観、学校見学）

　　　　　　吹奏楽部中庭コンサート

 2 日 ( 土 )　進研記述模試 普①②

　　　　　　進研マーク模試 ③

 3 日 ( 日 )　進研記述模試 普②

　　　　　　進研マーク模試 ③

　　　　　　もみじまつり ビ①

 6 日 ( 水 )　進路講演会 ビ②

　　　　　　性教育講演会 ③

 7 日 ( 木 )　カウンセラー来校

 9 日 ( 土 )　土曜日学習

10 日 ( 日 )　全商珠算電卓検定

13 日 ( 水 )　第 3回実力テスト ③

14 日 ( 木 )　第 3回実力テスト

17 日 ( 日 )　日商簿記検定

20 日 ( 水 )　漢字テスト，防災訓練

21 日 ( 木 )　カウンセラー来校　

24 日 ( 日 )　全商ビジネス文書実務検定

25 日 ( 月 )　中高合同あいさつ運動

30 日 ( 土 )　土曜日学習

表記　①…1年生　②…2年生　③…3年生

普通科１，２年生　学部・学科ガイダンス

普通科１年生　進路講演会

自分の道を考える
　　　　　科目選択の秋
自分の道を考える
　　　　　科目選択の秋
 鼓山祭を終え、生徒の雰囲気も銀杏の色づきとともに変化してきま
した。３年生は就職試験、大学の AO 入試や推薦入試の本番を迎え、
センター試験までも残るところ１００日を切りました。１，２年生
は文理選択・科目選択を行う時期となり、進路意識の向上を目指し
て進路講演会やガイダンスが行われました。

 ９月１８日（水）普通科１，２年生２１０名を対象に、学部・学科
ガイダンスが行われました。県内外の大学、短期大学から学問系統の
異なる１４名の講師をお招きし、大学の授業を体験しました。生徒は
自分の興味・関心に応じて２つの講座を受講し、より専門的な学問に
触れることができました。
 生徒の感想からは、「自分のやりたいことをもう一度見つめ直すきっ
かけになった。」「自分の夢に合った内容で、将来の夢に近づけた気が
した。」「経済と経営の違いを実感し、自分の興味があるものが分かっ
た。」など進路選択の参考になったという声が多く見られました。

  ９月２５日（水）普通科１年生８９名を対象に、
高松高等予備校から講師をお招きして講演会が
行われました。学力が伸びる人の３か条「①夢・
目標を持っている人 ②素直な人 ③諦めない人」
を何度もくり返され、力強い言葉に元気とやる
気をいただいた講演となりました。生徒はみな
真剣な表情で話を聞き入り、今、自分にできる
ことを今日からやっていきたいと決意を新たに
していました。

２年生　卒業生と語る会

　９月１１日（水）２年生１５９名
を対象に、本校を卒業して活躍して
いる３人の先輩をお招きして講演会
が行われました。講師は坂本 泰貴
さん（広島大学教育学部）、沼田 豊
彦さん（真庭消防署）、浅田 拓哉さ

ん (岡山大学工学部 )で、自らの進路選択から進路決定までの体験談
を語っていただきました。勝高の先輩ということで、実際の体験もよ
り身近に感じながら聞くことができました。

勝山高校の正
門には大きな
銀杏の木が２
本あり、秋に
は美しく色づ
き、やがて黄
色の絨毯を敷
いてくれます。
お立ち寄りの
際にはぜひご
覧ください。



岡山大学の先輩、母校で語る

　１０月３１日（木）、１１月１日（金）の２日間、勝山高校は学校公開日とし、保護者の皆さ

まはもちろん、地域の方々、中学校の先生方にも自由に学校を見学していただくことができます。

　授業の様子や、部活動の様子など、普段通りの勝山高校を見られる機会です。ぜひ足をお運

びください。また、美術部、書道部、吹奏楽部による“勝高ギャラリー”も同時に開催してい

ます。校内の作品展示および吹奏楽部による中庭コンサート（１１月１日（金）１２：３０～

１２：５０）を行いますので、どうぞご参観ください。

KDDI ケータイ教室
安心・安全講座開催

 ９月１９日（木）今年の３月に本校を卒業し、岡山大学へ進学し
た西村 洋輝さん（経済学部）と植田 小百合さん（工学部）の２名
の先輩が母校を訪問され、近況報告を行うとともに、授業見学等を
行いました。放課後には生徒会長の古林さん、生徒会副会長の有富
さん、生徒会執行部の友金さんと対談を行い、大学での様子、高校
時代の思い出、勝高生へのメッセージなどを語ってくださいました。

　（古林）大学では何を勉強されていますか？（西村）経済学部な
ので、経済に関すること、会計簿記、マクロ経済学、経済系数学と
いう難しいこともやっています。個別科目では体育で息抜きをして
います。（植田）私は工学部化学生命系に所属しており、専門科目
は線形代数、微積などの数学科目に加えて、化学、生物も学んでい
ます。後期からは物理が始まります。
　（有富）岡山大学を選んだ理由は？（西村）もともと就職希望で
したが、生徒会長をやり始めてから成績が上がり、先生方に勧めら
れて、より上の大学を目指すことにしました。（植田）近くにある
国立大学ということで、ずっと行きたいと思っていましたが、姉や
親戚から岡大のいい話を聞き、より目指したいと思いました。

携帯・スマホのトラブルを防げ！

保護者の皆さま、地域の皆さま、
　　 普段通りの勝山高校を覗いてみませんか？

　（友金）大学生活で楽しいことは？（西村）サークル活動ですね。バレーボールと研究サークルに所属しています。友達と
行くカラオケも楽しいし、テストで高得点をとれることも楽しいことの一つです。（植田）大学は高校では考えられないくら
い自由です。志の高い人もいて、岡大ではできないことを自分で勉強している人もいるので、刺激があります。そういうこ
とを感じる度に、岡大に来て良かったと思います。遊ぶのはやっぱり楽しい。初めての一人暮らしも、都会だから楽しいです。
　（有富）大学生活で困ったことは？（西村）商業科卒業のため、数学はわからないこともあり、大変です。でも理系出身の
友達が教えてくれ、代わりに自分は簿記会計を教えることができるので、お互いに助け合っています。
　（友金）高校生活の１番の思い出は？（西村）生徒会をやっていたので、行事の思い出はたくさんあります。特に創立百周
年記念事業での挨拶はすごく緊張したけど、自分のためになりました。でも、３年生の最後の時期、クラスのみんなと過ご
す何でもない日常がとても楽しかったです。（植田）私はイベントが大好きで、鼓山祭で１年でも２で年も応援をやりました。
鼓山祭が大好きでした。でも、高校生活を振り返って１番と言われたら、受験しか出てこないです。（西村）え～やだ～。（植
田）部活も県大会を目指して頑張ったので、勉強した記憶より部活の記憶の方が濃いけど、やっぱり振り返ったら受験の思
い出が１番です。いい意味で。（西村）いろんな先生に助けられた思い出だね。（植田）苦しい時期でしたけど、いろんな人
に支えられました。一緒に頑張ってくれる友達や支えてくれた先生の思い出で、自分の記憶が満たされています。
　（古林）高校生のうちにしておけば良かったことは？（西村）経済学部なので、簿記をやっていたり、資格を取っていたこ
とは良かったですが、検定はどうせならあと２個取っておけば良かったです。最初からそのつもりで計画しておけば良かっ
たなあ。（植田）私は高校生活に満足しているけど、しいて言えば、部活をもっと頑張っておけば良かったです。今振り返っ
たらもっとできたと思う。あと、英語の勉強も頑張っておけば良かった。（西村）それはそう。僕も最初できなかったけど勉
強してできるようになりました。（植田）岡大には留学生が多くて、日本語も喋れる人は母国語、英語、日本語の３ヵ国語が
話せるんです。大学内には英語で語るカフェがあって、友達と行って交流しています。そこでコミュニケーションがスムー
ズにできる友達を見て、うらやましく思います。
　（有富）今の勝高生にメッセージをお願いします。（植田）ありきたりなことしか出てこないなー（西村）早めに目標を決
めた方が良いです。今の自分よりちょっと上を目指す方がいいよ。息抜きは必要なので、楽しむ時は楽しんで、勉強を頑張っ
て！（植田）とにかく高校生活を楽しんでください。嫌な思い出で終わっちゃダメ。高校の友達は一生もんだと思うので、
いい友達、尊敬できる友達に出会ってほしいです。勉強は当然やらなきゃダメです。

 １０月９日（水）全校生徒４３４名を対象に、携帯電話やスマー
トフォンの安心、安全な使い方について学ぶ講座が開催されま
した。ほとんどの高校生が携帯電話を持つようになった今、携
帯電話・スマホによるトラブルが他人事ではなく、身近に起こ
る問題となりました。KDDI ケータイ教室認定講師の小栗照代先
生は、生徒への質問を折り混ぜながら、悪質サイトへの接続の
危険性や、SNS、LINE などを利用する上で起こっている問題に
ついて、分かりやすく教えてくださいました。

勝高へおいでんせえ


